

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024**

21711163 - NAILAH NASYWA RUSMAWATI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION IPM 1- urogenital	Anamnesis sudah Lengkap // Pemeriksaan vital sign posisinya baju terbuka ya mbak ? // Pemeriksaan abdomen, teknik auskultasi tidak tepat // Pemeriksaan palpasi abdomen, penekannya pelan pelan ya mbak, yang tadinya tidak sakit bisa sakit mbak // Pemeriksaan penunjang sudah OK // Interpretasi diameter apakah begitu mbak caranya ? // Interpretasi pemeriksaan CBC sudah OK // Interpretasi BNO sudah OK // Gambaran seperti itu kok diagnosis nya Sistitis mbak ? // Edukasi kok pakai kata kata di tembaki dulu batunya, itu bikin khawatir mbak, saran saya jangan pakai kata kata tersebut ya // Mbak, untuk obatnya belajar lagi ya //
STATION IPM 10 IMUNISAS	Teknik imunisasi sudah benar.
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	Pemeriksaan Ginekologi: pemeriksaan ginekologi dengan kecurigaan infeksi tidak boleh dilakukan desinfeksi selain menggunakan NaCl karena akan mempengaruhi hasil, pemasangan spekulum kurang dalam (seharusnya bagian pangkal sampai nempel vagina atau ujung di fornix posterior), Px yang menggunakan NaCl namanya "wet mount"; Diagnosis: ok; Terapi: dosis salah
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	belum kontrol perdarahan dengan menjahit melingkar 9cukup diucapkan), oembersihan smegma kasih betadin ya
STATION IPM 4 KONSELING KB	sebelum menjelaskan lebih lanjut ditanyakan riwayat penyakit dan penggunaan KB sebelumnya
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	ax: sudah baik, px fisik dan obgyn : sesuaikan px ob-gyn sesuai dengan dengan kondisi pasien, apakah segitu dilakukan leopold I-IV? coba pelajari lagipx obstetri yg sesuai, ingat keluhan utama pasien adalah perdarahan, apakah cukup hanya leopold? apakah bisa lakukan leopold I-IV pada kondisi usia kehamilan segitu? pelajari ddx perdarahan dari jalan lahir apa saja sesuaikan dengan usia kehamilannya. kasus apasaja perdarahan sesuai dengan usia kehamilan .. pelajari tx yang sesuai dengan kondisi pasien.
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	belum menyebutkan tanda-tanda kala 2 persalinan,yg lain sdh oke
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	komunikasi sdh baik, mengambil iud koq dg korentang dik?, sdh memasang spekulum dan tenakulum namun blm memasukkan cu-t ke inserter dg menggunakan sarung steril seblah kiri(urutannya terbalik) pemasngan iud sdh baik
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	saat kompresi posisi jangan diatas kepala bayi.
STATION IPM 9 ANAK	PF ekstremitas tidak lengkap sehingga 2 tanda mengarah diagnosis tidak dapat.....interpretasi antropometri benar 2 dari 3....diagnosis tidak tepat...2 dari 4 prinsip tatalaksana disampaikan tapi jenis dosis dan frekuensi pemberian cairan belum tepat